

Giftködter-Alptraum in Venningen: Hund überlebt durch tierärztliche Rettung!



Ein schockierender Vorfall hat die Gemeinde Venningen erschüttert! Am Montag wurde ein geliebter Deutsch-Langhaar-Hund am Ortsausgang von Venningen Richtung Edenkoben Opfer eines heimtückischen Verbrechens. Der Vierbeiner hatte unwissentlich Rattengift aufgenommen – ein animierter und treuer Begleiter, der nur durch das blitzschnelle Eingreifen des Tiernotarztes gerettet werden konnte!

Die Polizei ist alarmiert und warnt Hundebesitzer eindringlich vor der Gefahr von Giftködern in der Umgebung. Der Fall hat nicht nur die lokale Transparenz auf die Probe gestellt, sondern auch die Frage aufgeworfen, wie sicher unsere Haustiere wirklich sind. Auf der Suche nach Antworten hat die Polizei bereits strafrechtliche Ermittlungen eingeleitet und bittet die Bevölkerung um Mithilfe. Hinweise werden unter der Telefonnummer 06323 9550 erbeten.

Eine Warnung für alle Hundebesitzer!

Die erschreckenden Vorfälle sind nicht nur ein Weckruf für die Tierliebhaber in Venningen, sondern auch eine direkte Mahnung an jeden Hundehalter, wachsam zu sein. Das Leben unserer geliebten Tiere steht auf dem Spiel – lasst uns gemeinsam dafür sorgen, dass sich solch ein Albtraum nicht wiederholt!

Statistische Auswertung

Ort: Siemensstadt, Deutschland

Vorfall: Körperverletzung, Beleidigung

Ursache: homophobe Beleidigungen

Beste Referenz: berliner-zeitung.de

Weitere Infos: polizeiberichte-berlin.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)